



Visite des troisièmes à Oradour/Glane

publié le 05/04/2022

Dans le cadre du cours d'histoire sur la France pendant la seconde guerre mondiale et pour le devoir de mémoire, tous les élèves de 3e du collège ont été visiter le village-martyr d'Oradour sur Glane entre le 24 et le 28 mars. Ils ont d'abord visité le village le matin puis ont pu compléter leurs connaissances par le musée.

Un vrai temps marquant pour les élèves.

Stève Moreau

Professeur d'Histoire - Géographie - EMC

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.